

県内 変わるモデルハウス、ショールーム



県内の建築会社や工務店が、モデルハウスやショールームの新たな活用に取り組んでいる。飲食店として1棟丸ごと貸し出したり、宿泊体験を提供したりと、多様な使い方が広がっている。人口減少や資材高騰などを背景に本県を含め全国的に新設住宅着工戸数が減少傾向にある中、新たな需要を掘り起こす狙いがある。ただ見るだけではない、体験型のモデルハウス・ショールームを訪ねた。

(報道部・佐藤雅樹)

モデルハウス内で本格的なイタリア料理を楽しめる「ボスカイオーロ」。待ち時間や食後に室内を見て回れる! 弥彦村上泉

モデルハウス内で本格的なイタリア料理を楽しめる「ボスカイオーロ」。待ち時間や食後に室内を見て回れる! 弥彦村上泉

1棟貸し出し飲食店に

二村建築(弥彦)



4棟のモデルハウスは、それぞれ趣が異なり、イタリア料理店「BOSCAIOLO」(ボスカイオーロ)が入る「弥彦の家」は木のぬくもりが感じられるモダンな空間が広がる住宅だ。そもそもともども同社が気軽にモデルハウスに訪れてほしいと、2015年からカフェを運営していたが、2年ほどで終」。それで、スペースを有効活用しようと飲食店を営業できる人を探していたところ、料理人経験のある小川綾子さん(小千谷市出身)が自宅のリフォームを同社に依頼。その縁で17年を開店した。ランチのみの営業で、イタリアで料理修行した本場仕込みのピザやパスタなどを提供する。地元農家から仕入れた



地域の住民らに開放している多目的ホール。「さまざまな世代と交流を図れることも大きなメリット」と話す二村清人社長=弥彦村上泉

体験多彩 くつろぎ空間

県内の建築会社や工務店が、モデルハウスやショールームの新たな活用に取り組んでいる。飲食店として1棟丸ごと貸し出したり、宿泊体験を提供したりと、多様な使い方が広がっている。人口減少や資材高騰などを背景に本県を含め全国的に新設住宅着工戸数が減少傾向にある中、新たな需要を掘り起こす狙いがある。ただ見るだけではない、体験型のモデルハウス・ショールームを訪ねた。

(報道部・佐藤雅樹)

弥彦山を望みながら、本格的なイタリア料理を味わえるモデルハウスが弥彦村にある。地元の工務店「二村建築」が同村上泉の本社敷地内に建設した、4棟のモデルハウスの1棟を貸し出し、ランチ時間に食事を楽しめる。来店客は席の待ち時間や食後にモデルハウスも見て回れる。

モデルハウスは2階建てで、1階のリビング・ダイニング部分が飲食店スペースとなり、2階は子ども部屋や寝室がある。ランチで訪れた弥彦村の40代女性は「友人と一緒は何度か利用している。モデルハウスのため家に遊びに来たような感じで落ち着いた空間。居心地良くなれる」と笑顔を見せた。

4棟のモデルハウスは、それぞれ趣が異なり、イタリア料理店「BOSCAIOLO」(ボスカイオーロ)が入る「弥彦の家」は木のぬくもりが感じられるモダンな空間が広がる住宅だ。どちらも同社が気軽にモデルハウスに訪れてほしいと、同社では今後、同じ敷地内に建つ、平屋タイプの「弥彦の平屋」と規格住宅の「木の箱」を民泊施設として活用することを検討している。

また、「二村建築」では本社ショールームの一部を地元住民の地域活動の場として開放している。100人ほどを収容できる多目的ホールがあり、15年ほど前から無料で貸し出している。以前は住宅事例や設備を紹介する映像をホール内のスクリーンに映し、来場者を見て見学する人もいる」と話す。今では週1、2回ほどの利用があり、絵画や書などの作品展示のほか、ホールのステージでピアノ発表会や合唱コンサート、バンド演奏の会場としても使われている。

二村清人社長は「来場へのハードルを下げ、気軽にモデルハウスやショールームに足を運んでもらおうと始めた。住宅建設を検討している人たちだけでなく、多くの人に知つてもらうことで、地域の盛り上げにつなげていきたい」と話した。